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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内⑳5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwill and

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

キ隔りを取り除こうも

出席報告
本日の出席　会員数　　　64名

出席数　　　50名
出席率　78．13％

欠　席　者　阿宗君、林君、橋浦君、平田
（貢）君、五十嵐（三）君、五十
嵐（伊）君、伊藤君、金野君、
三井（健）君、斎藤（得）君、斎
藤（信）君、手塚林蔵君、辻君
富樫君

前回の出席　前回出席率　78．13％
修区出席数　　　55％
確定出席数　85．94％

メークアップ　長谷川（文）君一都山東RC
林君一酒田RC
阿宗君一新庄RC
嶺岸君、慶君一鶴岡西RC

ビジター　中村太助君、林政一君一酒田RC
西村石歳君一酒田東RC
半田茂弥君、阿部正男君

一鶴岡西RC

イヤハルト・アイリン

会長挨拶
北西地区の分区代理として、酒田クラブの

中村太助さんがおみえになられ、分区代理と
しての御挨拶をしていただきます。

ジャーマシサン′ロータリークラブから礼状

が届いております。これはバストガバナーの

穴沢義一さんが、福島から混声合唱団を引率
渡米し、米国との国際理解をたかめたとの主
旨と、穴沢さんから当クラブのバナーと贈物
を届けていただいたためと思います。

9月13日酒田で行なわれるインターシティ
ゼネラルフォーラムのクラブ奉仕A部門のモ

デレーターとして、三井徹先生がモデレータ
ーに委嘱されましたのでよろしくおねがいし

ます。当日お出でになられぬときは、代わり
の方をたてていただくようにおねがいします

酒田東RD　西村石蔵君の挨拶
その任ではないのですが、年配の上から要

請を受けて、酒田東RCの会長に就任したの
でよろしくねがいます。非才でありますがこ
の一年間やらせていただきますので、皆様の

御指導をおねがいします。
9月13日のインターシテーゼネラルフォー

ラムは私の方が担当でありまして、中村分区
代理のアドバイスを得て行うことになりまし
たが、クラブ発足以来4年に過ぎず、何もわ
からないのでありますから、このことについ
ても御指導ねがいます。会場は事情によって
産業会館の使用が出来ないので、己を得ず経
済連の講堂で行うことになりましたが、どう
ぞ多数の参加をねがいます。

本年度の当クラブの収支予算案が出来まし　北西地区分区代理　中村太助君の挨拶
たので審議していただきます。　　　　　　　　此の度突然分区代理を命ぜられて、出席し
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て参ったのでありますが、自分自身がロータ
リアンとして精勤でない者でないので、こう
いう大役をおおせつかったことを心苦しく思

っておりますが、ロータリアンとして任命さ
れた以上、必ずやらねはならぬと云われてお
りますので、引受けることにいたしました。
分区代理としては、ここに小花さん、早坂さ
ん、張さんという熱心な方々が奉られ、分区
代理の仕事についての内容など、よく存じて
いると思いますので、かれこれ申さぬことに
いたします。私も、この御三方ならびに酒田
のかっての分区代理の石原さんから、お話を

承りましてやって行こうと思います。ただロ
ータリーには、やらなければならないという

言葉がないのだそうで、やった方がよかろう
ということで、すべてのものを解釈するのだ
そうで、ロータリアンであれば、やらなければ
ならないことは当然やるだろうというような

前提ですべてをやっているそうでありますで
そういった心棒でやって行きたいと思います

10月にはガバナーの公式訪問があり、その

前に皆様に挨拶する必要があるので今回参っ
たのであります。

この前の分区代理の会合で、あなたの分区
ではクラブの増加をはかれるかとたずねられ
たが、今度のガバナーが前期に張先生がハッ
スルしてあんなにつくったので、おそらく今

期はないだろうと云ってくれましたこともあ
るし、私としてほ、新しくつくられたロータ
リークラブの育成に、全力をつくして行きた
いと思います。
13日には、先程お話があったフォーラムが

酒田東クラブの当番で行われるので多数の出
席をおねがいします。

鶴岡西RC　阿部正男氏の挨拶
8月28日に鶴岡RC鶴岡西RC合同の家族

会を、満光園のプールサイドで生ビールを飲
み放題で行います。今年も是非という話があ
りましたので、親睦委員会の肝入りで合同で
やることになりました。会費は会員が1，500円

家族が1，000円、子供にはお子さまランチを
差上げることで500円とし、5時半から始め
ることにいたしました。

入場のときに、ロータリーと云ってもらえ
ば、もっと早い時刻から入場出来ます。それ
でプ⊥ルとかプラネタリウムなど、ごらんに

なるのもー興かと存じます。
なお12時半スタートで、両RC合同のゴル

フ大会を催すことになっております。これは

新穂さんに御依頼しておりますが、コンペ費
用が500円です。鶴岡RC、鶴岡西RCの夫
々会長杯を始め賞品は沢山用意してあります
ので多数の参加を望みます。

近々往復葉書で出欠をとらせていただきま

六匹　ノ　し　く＝　∨’占、し／し一〇

加して、元気でまた大きな成果を挙
てきました。特に鹿児島のスカウト
通り友好を尽し、一人一人が手を纏
今後の文通を約し、友愛の橋をかけ

す。参るときのバスの用意はいたしませんが
帰りには、満光園のマイクロバス2台を用意
いたします。
月をみながら楽しい一夜を過すので、是非

共多数の参加をねがいます。

安藤定助君挨拶
ボーイスカウトの第5回ジャンボリーの参

加について、職を贈って激励していただき、
また駅頭では五十嵐八郎氏をはじめ多数のお
見送り有難うございました。

て参りました。訓練も天候に恵まれて、皇太
子殿下同妃殿下の御台臨を仰ぎ、感激を一し
お深くいたしました。今後御元気でかえって
きたことはなく、大いに張切っておりました
このことについて厚く御礼申し上げます。
なおジャンボリーの様子につきましては、

後日派遣隊長の今野君から報告させます。
粕川君　本年度予算の説明

席
予
算
衝
で

た会員の手許に配られた、本年度
ついて説明された。
てほ、前年度より少くなっている
ではなく、前年度の実績を検討し
というので少くなったことの説明

また11月15日温海RCのチャーターナイト
があるので、温海クラブの補助を計上したと
の説明をなされた。

なお審議の結果全員一致で承認された。

幹事報告　（8月11日分）
会報到着
例会変更

11月15日　徳島市

登録料　￥5，500
361区年次大会10月9日、10月10日　大垣市

登録料　￥6，000
0インターシテーゼネラルフォラム

本日まで参加希望者　21名
新会員の出席を望む

0公式会員名簿の注文承り　1冊360円

幹事報告
0会報到着
石巻東RC　鶴岡西RC　鹿児島西RC
尾花沢KC　高畠RC

。例会変更
酒田RC　8．19（水）pM6

相馬屋（ゆかた会）
0チャーターナイト案内

韮崎RClO・25（日）韮崎西中学校体育館
佐渡RClO・4（日）両津市体育館

。年次大会
358地区10・24（土）10・25（日）

於帝国ホテル　9月20日申込〆切
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